

TOUT SCHUSS à La Bresse !

Depuis la création des accueils de loisirs, un séjour de ski fut organisé pour la première fois. Sous la direction de Manon et de Loïs, ce projet a vu le jour suite au succès rencontré lors du dernier séjour d'été. Le surnombre d'inscrits n'a pas permis d'emmener tout le monde. Seuls, 24 d'entre eux ont profité de ce séjour qui s'annonçait magique.

Il s'est déroulé du lundi 13 février au vendredi 17 février 2017, au gîte Moutiers des Fées, col de la Grosse Pierre à La Bresse. Le centre de loisirs de Savières, composé de 15 enfants, nous a accompagnés durant cette petite semaine.

Le mot d'ordre était : **tout schuss** ! Du matin au soir, les

enfants ont dévalé les pistes vertes et bleues de la station de Lispach, avec plaisir et engouement !

Nous avons enregistré quelques chutes poudreuses mais sans bobo. Le soleil était au rendez-vous. Les enfants ont progressé à une vitesse impressionnante (90% d'entre eux n'avaient jamais chaussé de skis). Avec persévérance et l'aide des moniteurs de l'ESF (Ecole de Ski Français), ils ont vite pris leurs marques maîtrisant parfaitement le « chasse neige ».

Il nous était difficile de les reconnaître avec leur attirail (blouson, lunettes, combinaison, gants et casque). Heureusement, les chasubles qu'ils portaient permettaient de les distinguer. Je dois dire que les premières remontées





mécaniques furent mémorables ! Une avalanche de chutes bloquant pendant plusieurs minutes le tire-fesse (demandez à Théo, il en sait quelque chose...).

Le vendredi matin, la remise des insignes fut appréciée des enfants, tous souriants, fiers de leur accomplissement.

Côté hébergement, le charme pittoresque du chalet apportait une touche locale au séjour.

Les enfants étaient répartis sur deux niveaux (Savières et Saint Parres). Au rez-de-chaussée, la cuisine permettait de réceptionner les plats du traiteur. La salle à manger et la salle de vie s'ouvraient avec

une vue imprenable sur le massif vosgien. Concernant le coucher des enfants, je dois dire, sans exagérer, qu'il fut relativement aisé tant les journées étaient riches et complètes.

Durant ce séjour, des temps libres ont été mis en place pour favoriser leur autonomie (échange entre les enfants, jeux, mettre les couverts, appel des parents...).

Chaque soir une veillée était proposée de 21h00 à 22h00. A la première, il n'y avait pas foule... fatigue de la journée oblige ! Nous avons voulu voir les talents cachés des enfants en leur proposant

« Incroyable talent ». Pour clôturer le séjour, nous avons organisé, le jeudi soir, une BOUM PARTY, célébrant la fin d'une bonne semaine.

Un compte « twitter » ayant été créé, les parents ont pu suivre les péripéties de leurs chères têtes blondes.

En conclusion, ce fut un séjour extraordinaire avec des enfants géniaux et une équipe d'animation « au top » (Justine, Laetitia, Manon, Geoffrey, Simon et Loïs). Rendez-vous donc l'année prochaine pour de nouvelles aventures !

L'équipe d'animation